

練馬区立大泉南小学校 第5学年 No.2 2020年5月12日

保護者の皆様には、子供たちへの新型コロナウイルス感染を防ぐための対策にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。本日、次のものを配布しました。

学校だより・学年だより・健康の記録・「おおみなみポスト」専用はがき2枚・学習課題 課題に使用するノート(国語・社会・理科)・計算ドリル・計算ドリルノート・社会科資料集 地図帳(学校に保管していた児童のみ)・SNS ルール・いじめ相談カード・その他お知らせ

- ①健康の記録について…毎日検温し、カードに記入をします。
- ②学習課題について…5月31日までの宿題を配布しました。毎週金曜日に学校ホームページに課題の確認・訂正・追加等掲載しますのでご確認ください。金曜日にホームページを見る習慣をつけていただけるとありがたいです。また、保護者の皆様には、お子さんの宿題への取り組みについて、出来る範囲で構いませんので進み具合を見ていただいたり、まるつけをしていただいたりとご協力お願いします。(まるつけはお子さんでも構いません。)学習内容などについて、分からないことがあった場合や取り組めない課題があった時は、担任が電話をした際に、お子さんが質問できるように内容を書き留めておくようにお伝えください。
- ③ハガキ2枚・・・「おおみなみポスト」専用はがきです。くわしくは別紙をご覧ください。
- ④SNS ルールをお子さんと一緒に確認し、ご家庭でもご活用ください。

お子さんの心の面で何か心配なことがありましたら、下記の「心の相談室」の窓口までご連絡ください。 学校教育支援センター大泉 Tel 6385-4681

スクールカウンセラー勤務日 5月21日·28日(いずれも木曜日)8:15~16:45 直通電話 080-1004-7854 心のふれあい相談員勤務日 毎週 月·火·水·金 10:00~

----- お知らせとお願い

○宿題について

宿題については、【宿題一覧表(①②)と計画表】をしっかりと読んだ上で進めていきます。前回とは異なり、1日ずつ取り組む内容が書かれていますので、計画的に進めてください。図工・音楽・家庭科・体育については、計画表には載っていませんので、時間を上手に作って取り組みましょう。学校再開時に音楽・体育以外の全ての宿題を提出します。分からない問題は、担任が電話をかけた際に質問したり、または答えを見て書き写し覚えたりしましょう。

○裁縫セットについて

本日、すでに裁縫セットを注文されていた方には渡しました。全ての道具に記名してください。また、本日注文票を提出された方は、学校再開時には届いていますので、その時に記名をお願いします。本日注文を忘れてしまった方は、今週中に学校に届けてください。もちろん、お下がりや学校外の購入でも構いません。

○総合「米プロジェクト」について「ペットボトル稲に挑戦してみましょう!」

例年、大南小では、5年生が総合的な学習で米作りを行っています。米を作る大変さ、お米一粒の大切さを学ぶことはもちろんですが、それだけでなく、「社会 米作りのさかんな地域」や「理科 植物の発芽と成長」にも関連してきます。

今年は、このような状況のため、一斉に米作りを行うことは厳しいと考えました。そのため、ペットボトルを使用した 「ペットボトル稲」に取り組んでみようと思います。本来であれば収穫後のお米を食べることが大きな楽しみではありますが、今回は、日本の主食であるお米がどのように成長していくかを理解することを目的としたいと思います。種もみは、JA さんから無料でいただいています。宿題の計画表の説明と「バケツ稲づくりマニュアル」もよく読んでください。

家庭で準備するもの 2リットルのペットボトルをカットしたもの。

配布したもの バケツ稲マニュアル(JA のバケツ稲づくりを参考にペットボトルで同様に進めます。)

種もみ・肥料・土(肥料は、まだ使わないため、保管しておいてください。)

観察カード2枚 (種もみの観察・芽出しの観察)

ただ、米作りは土と水を使いますので、<u>ご家庭で育てることが難しい方は、</u> <u>芽出しまでで大丈夫です。</u>学校でも育て、写真で様子を記録していきます ので安心してください。

【ペットボトルのカットの仕方】

○ホワイトボードペンの購入のお願い

今年度から大南小全校でホワイトボートを活用した授業に取り組んでいきます。そのために、ホワイトボード 用のペン(黒)の購入をお願いします。記名をして、お道具箱に入れてください。急ぎませんので、安心して買い物に行けるようになってからで構いません。学校にも予備がたくさんありますので安心してください。

5年生のみなさんへ

元気に過ごしていますか。4月の終わりにみんなの元気な声がたくさん聞けて嬉しかったです。

学校にいれば、先生たちは、きっとみんなに笑わせてもらったり、感動させてもらったり、一緒に何かに夢中になったり…みんなからたくさんの元気がもらえたのだろうなあ・・・と当たり前の日々が恋しくなっています。きっとみんなも友達と思い切り鬼ごっこしたり、ドッジボールしたり、テレビやゲームの話で盛り上がったり、給食をみんなでおしゃべりしながら食べたりする当たり前の日々がなつかしく、恋しくなっているのではないでしょうか。

これから、またお休みが続きます。なんだかいつまでも続くお休みのように思えてきてしまいますが、必ずお休みが終わる日が来るので、今から朝早く起きていつでも学校に登校できるように準備をしておいてくださいね。先生もパソコンに向かっての仕事ばかりでは、体力がなくなってしまうので、なわとびをしたり、散歩をしたり、みんなと思い切り遊べるように準備をしています。みんなも気分転換に運動をして、体力をつけておいてくださいね。

また、おうちの方は、給食がない分、ごはんの用意をしたり、宿題を見てくれたりとみんな以上に大変だと思います。ぜひ、このお休みの間に一つ自分以外の人のためにできるお手伝いが増えるといいですね。

では、また電話をしますね。宿題で困ったこと、みんなにすすめたいような楽しい過ごし方、夢中になっていること、 最近読んだ本・・・どんなことでもお話してください。「おおみなみポスト」にもお手紙出しに来てくださいね。待って います☆

5年生の先生より